

Actualización sobre la fusión de la Iglesia de la Resurrección y la Parroquia de La Santísima Trinidad

3 de noviembre de 2024

La unión de la Iglesia de la Resurrección y la Parroquia de La Santísima Trinidad trae consigo muchas, muchas preguntas. Utilizando este formato de "preguntas frecuentes", el Padre Mendoza, los sacerdotes y un equipo de transición de feligreses de la Iglesia de la Resurrección y la Parroquia de La Santísima Trinidad esperan proporcionar una actualización e información clara durante este tiempo de transición. Por favor tómese unos minutos para leer estas preguntas y respuestas.

¿Por qué se está produciendo esta fusión?

Los cambios principales que han impulsado la fusión de parroquias en la zona norte de los EE. UU. han estado ocurriendo durante varios años. Estos incluyen una disminución en la cantidad de católicos que practican el culto regularmente, un movimiento de población que se aleja de esta parte del país y una disminución en la cantidad de sacerdotes para servir en las parroquias que tenemos actualmente. En respuesta a esas tendencias, las iglesias de La Santísima Trinidad y Nuestra Señora de Fátima se fusionaron en 2021 con el entendimiento de que, tras la jubilación de Monseñor Georgia, se uniría la Iglesia de la Resurrección y se formaría una única parroquia nueva. *El objetivo final de la unión es crear una parroquia en Wallingford que sea sostenible para el futuro en términos de atención pastoral y recursos.*

¿Qué se entiende por una parroquia única o “fusionada”?

En todos los sentidos, seremos una familia de fe. Eso significa que nuestros ministerios, nuestra administración y personal y nuestra misión estarán coordinados como uno solo. Es importante recordar que una fusión nos llama a trabajar como una nueva parroquia unificada. Eso es bastante diferente a permanecer esencialmente como comunidades separadas pero compartiendo los mismos sacerdotes.

¿Cuándo está previsto que se lleve a cabo la fusión?

Después de este período de transición que comenzó el 1 de septiembre de 2024, se prevé que la fusión se lleve a cabo a mediados del verano de 2025.

¿Cambiará nuestro horario de misas?

Sí, desafortunadamente, nuestros horarios de misas tendrán que cambiar en las tres iglesias por varias razones. Nuestros sacerdotes están sujetos a las normas del Vaticano que especifican el número de misas que pueden celebrar en un día determinado y, eventualmente, nuestra nueva parroquia será atendida por solo dos sacerdotes. Además, las conversaciones que tanto sacerdotes como feligreses disfrutaban y esperan con ansias después de la misa serían difíciles con el horario actual. ¿Cómo se tomará la decisión? Con cualquier estudio de este tipo, los datos guiarán la decisión. Por ejemplo, los sacerdotes y el Equipo de Transición revisarán el número de asistentes a todas las misas, la capacidad de las iglesias, así como el tiempo y la distancia necesarios para viajar entre las iglesias. En cualquier momento, nuestros sacerdotes y miembros del Equipo de Transición están dispuestos a escuchar sus inquietudes y considerar posibles soluciones alternativas en el proceso de tomar una decisión. Gracias de antemano por su comprensión con respecto a los cambios que deben acompañar esta fusión de parroquias, recordando que la Eucaristía es la "fuente y cumbre de la vida cristiana" (Catecismo de la Iglesia Católica 1324-27).

¿Se cerrarán algunas iglesias?

Como sucede actualmente en todas las fusiones de parroquias de la Arquidiócesis de Hartford, la Iglesia de la Resurrección y la Parroquia Santísima Trinidad están en proceso de que una corporación de ingeniería realice una evaluación de los edificios en cada uno de los tres campus. La información proporcionada por esa evaluación, junto con una revisión de las finanzas de la nueva

parroquia, conversaciones con los feligreses y la Arquidiócesis de Hartford, conducirán a una comprensión de las necesidades de la nueva parroquia con respecto a los edificios. Cualquier posible cierre de una iglesia no se tomaría a la ligera. El miedo y el dolor de este tipo de posibles cambios no se le escapa a nadie en el liderazgo de la parroquia y de la Arquidiócesis. Al mismo tiempo, nuestra fe en Cristo nos nutre y nos sostiene en cada circunstancia; Cristo nos prometió: "Yo estaré con ustedes siempre".

¿Qué pasará con los recursos financieros de nuestras parroquias?

Los recursos financieros y los pasivos de las dos parroquias se combinarán en la fecha oficial de la fusión. Los fondos que se designen como restringidos para un proyecto en particular seguirán siendo así. Todos los demás recursos financieros y donaciones en el momento de la fusión apoyarán la misión de la nueva parroquia de la que serán miembros todos los católicos de Wallingford.

¿Qué pasa con los Consejos Pastorales y Financieros?

Hasta que el Arzobispo Coyne emita un decreto formal de fusión, habrá Consejos Pastorales y Financieros separados. Cuando se lleve a cabo la fusión, la nueva parroquia avanzará hacia la formación de un Consejo Pastoral y un Consejo Financiero que brinden apoyo y orientación al Padre Mendoza y a todos los futuros pastores.

¿Cómo afectará esto a la formación de la fe de los jóvenes?

Los programas de formación de la fe de la Iglesia de la Resurrección y la Parroquia de La Santísima Trinidad seguirán funcionando de forma independiente durante el año de formación actual. Tras la fusión, estos programas se unirán.

¿Cambiará el nombre de la parroquia?

En este momento, aún no se ha decidido la posibilidad de que se le dé un nuevo nombre a la Parroquia unida de Wallingford. Sin embargo, es especialmente importante entender que el nombre de dedicación de cada iglesia no puede cambiar. La Iglesia de la Resurrección, la Iglesia de la Santísima Trinidad y la Iglesia de Nuestra Señora de Fátima siempre conservarán esos nombres. Sin embargo, la parroquia que une a las tres puede tener un nombre diferente que compartirán todos los católicos de Wallingford.

Miembros del equipo de transición

El padre Mendoza ha reunido un equipo de transición de miembros de ambas parroquias para compartir con él su sabiduría y experiencia sobre varios elementos de este proceso. El equipo de transición católica de Wallingford incluye:

De la Iglesia de la Resurrección: Ellen Benham, Kathy Castelli, Anita DeAngelo, Richard Krombel y Phil Wright.

De la Parroquia de La Santísima Trinidad: Hank Baum, Jody Criscuolo, Marty Mansfield y Chris Shortell.

Los sacerdotes de la parroquia, así como los asociados pastorales, Joe Tatta y Gail Bellucci, son miembros ex officio (asesores) del Equipo de Transición de Wallingford.

Comentarios y seguimiento

El próximo fin de semana, 9 y 10 de noviembre, los miembros del Equipo de Transición Católica de Wallingford estarán disponibles en cada iglesia para escuchar comentarios, aclarar lo que puedan y ayudar a los feligreses como seguimiento de este conjunto de preguntas frecuentes. Además, se ha establecido una dirección de correo electrónico que puede utilizar para el mismo propósito en el futuro. Esa dirección de correo electrónico es: wlftransitionteam@gmail.com. Su nombre debe

estar incluido en el cuerpo del correo electrónico para que podamos responderle. Haremos todo lo posible para responderle lo antes posible.

¿Dónde puedo encontrar actualizaciones sobre este proceso?

A medida que haya nueva información disponible, se publicará en los sitios web de la Parroquia de La Santísima Trinidad (www.mht.wallingford.org) y de la Iglesia de la Resurrección (www.resurrectionct.org). También habrá copias escritas de las actualizaciones disponibles en cada iglesia cuando se publiquen. Es importante señalar que el proceso se compromete a hacer exactamente los mismos anuncios los mismos días en cada parroquia, para que la comunidad esté unida en su comprensión.

¿Cómo puedo ayudar?

Lo más importante que cualquiera de nosotros puede hacer es orar por este proceso. El Equipo de Transición se compromete a orar al Espíritu Santo y a seguir sus indicaciones, sobre todo. El Padre Mendoza, los sacerdotes de nuestra parroquia y el Equipo de Transición esperan que ustedes se unan en oración para que cada uno de nosotros pueda hacer la voluntad del Espíritu Santo. Los invitamos a ofrecer la oración a continuación mientras caminamos juntos. Nuevamente, si tienen preguntas, inquietudes o comentarios durante los próximos meses, por favor comuníquenselos a cualquiera de nuestros sacerdotes, a un miembro del Equipo de Transición o por correo electrónico.

Oración al Espíritu Santo

Por la Unión de las Parroquias de Wallingford

Ven, Oh Espíritu vivificante, transfórmanos.
Aviva en nosotros la llama del amor que es tu don.

Danos la sabiduría para ver como tú ves.

Danos entendimiento para escuchar como Tú escuchas.

Danos valor y fuerza para caminar
por el camino de la justicia y la integridad.

Enciende en nosotros el asombro y la admiración
para que tengamos un espíritu agradecido.

Tú, que moras en nosotros, orando sin cesar,
llénanos de amor y devoción.

Santa Sabiduría, guíanos en las decisiones
que debemos tomar.

Danos corazones con discernimiento para que podamos elegir
lo que es bueno, de acuerdo con tu deseo.

Dios amoroso de Misericordia, termina en nosotros la obra
que has comenzado. Amén.

*- Congregación del Espíritu Santo, Provincia de los Estados Unidos.
Usado con permiso*